
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N° 	, DE 2.019.  
Assunto:-  Requer informações ao Chefe do 

Executivo Municipal, relacionadas 
ao sistema de iluminação da Rua 
Sebastião de Paula Lima, no bairro 
Jardim Maria Mendes. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do artigo 740 

da Lei Orgânica do Município, seja oficiado ao Chefe do Executivo Municipal, 
instando S.Sa. para que se digne informar: 

1- Está programado pelo Executivo Municipal a 
realização de melhorias no sistema de 
iluminação da Rua Sebastião de Paula Lima, 
no Jardim Maria Mendes? 

2- Caso positiva a resposta para a pergunta 
acima, qual seria a data prevista para o início 
e término da realização das melhorias? 

3- Caso a resposta seja negativa, por qual motivo 
o Executivo Municipal não pretende realizar as 
melhorias solicitadas? 

4- Qual o custo para a realização das melhorias 
no sistema de iluminação da Rua Sebastião de 
Paula Lima? 

Sala "Ulysses Guimaã€s 22 julho de 2019. 
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Vice-líderda bancada do PTB 

Rua José Colombo, 235 • Cep 13840-065 Telefax: (19) 3851-6100 

E-mail: cmrnguacu©dglnet.corn.br  Home Page: www.camaramogiguacu.sp.gov.br  


